

TEMAS DESTACADOS:

• [Nueva modalidad de estafa](#)

• [Eje de rotación de la Tierra se está inclinando](#)

📰 [Google Noticias](#)

■ Con una inversión de \$1.100 millones

Alcaldía de Cali entrega 24 motocicletas para reforzar las patrullas del Ejército y la Fuerza Aérea



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Miércoles 11 de Diciembre, 2024

La alcaldía de Cali entregó 24 motocicletas al Ejército Nacional y a la Fuerza Aérea Colombiana como parte del 'Plan Cali segura', una estrategia diseñada para fortalecer las capacidades operativas de las autoridades y garantizar el orden y la tranquilidad en la ciudad.

Con una inversión superior a los 1.100 millones de pesos, la alcaldía dotó al Batallón de Policía Militar con 15 motocicletas y asignó nueve más a la Fuerza Aérea.

Además del costo de los vehículos, esta inversión incluye adecuaciones, accesorios y mantenimiento preventivo, asegurando que las motocicletas están listas para operativos de alto rendimiento.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Nueva pandemia? Extraña enfermedad ha dejado 71 muertos, vea qué se sabe hasta el momento](#)



[Atentado en Jamundí: revelan detalles del ataque que afectó a civiles y policías en un puesto de control](#)



[Intento de hurto en el sur de Cali termina con un presunto ladrón abatido](#)



[Nueva modalidad de estafa con multas de tránsito en Cali: cómo identificar y evitar fraudes](#)

Los vehículos están equipados con espejos, luces estroboscópicas led, sirenas compactas, maleteros y elementos de protección como cascos y rodilleras, esenciales para las labores de patrullaje y seguridad en las calles de Cali.

Refuerzos que impulsan la seguridad

Durante la entrega, Jairo García, secretario de Seguridad y Justicia, destacó que estas acciones forman parte del compromiso de la Alcaldía con la seguridad de la ciudad.

Según García, el 2024 marcó un récord en inversión en seguridad, con más de 45 mil millones de pesos destinados a fortalecer las capacidades de la Fuerza Pública.

El Ejército Nacional utiliza estas motocicletas para sus operaciones en el área urbana de Cali, donde protege la soberanía y la integridad de los ciudadanos.

Las patrullas motorizadas son claves para intervenir rápidamente en situaciones críticas y generar un ambiente de paz y desarrollo.

Por su parte, la Fuerza Aérea Colombiana utilizará los vehículos para realizar rondas en los alrededores de la Base Aérea Marco Fidel Suárez y otros puntos estratégicos.

Esto permitirá fortalecer la vigilancia y mantener el control en zonas donde se requiere mayor presencia de las autoridades.

Avances en la lucha contra el crimen

La entrega de estas motocicletas también se enmarca en una estrategia integral de seguridad que mostró resultados positivos.

Entre enero y noviembre de 2024, Cali registró una reducción del 7% en homicidios y una disminución significativa en hurtos.

Por ejemplo, el hurto a comercios cayó un 18%, mientras que los robos en el sistema de transporte público MIO bajaron un 41%.

Comparte esta noticia...



■ ¿Va asistir al estadio?

Anuncian medidas y restricciones para el partido América vs. Nacional, la final que se jugará este domingo en Cali